



Lautsprecherständer Modern Era 1 Base

- Lautsprecher-Halterung aus robustem Metall für die sichere Montage von Satellitenlautsprechern bis 3 kg
- Kompatibel mit Lautsprechern wie dem Sonos Era 100
- Mit 71,5 cm bietet der Boxenständer genau die richtige Höhe für ein optimales Hör- und Musikerlebnis im Sitzen – auf dem Sofa, am Schreibtisch oder auf der Terrasse
- Das dezent im Fuß versteckte Kabelmanagement sorgt für eine saubere Optik ohne störende Kabel
- Mit Kabeldurchlass für ein komfortables Anschließen und Abstöpseln der Audio- und Netzkabel
- Der Lautsprecher wird schnell und einfach per Schraubmontage am Standfuß fixiert

Technische Daten

Belastbarkeit: 3 kg
 Abmessungen: 250x250x715 mm
 Stangenhöhe: 715 mm

Speaker Stand Modern Era 1 Base

- Speaker mount made of robust metal for securely mounting satellite speakers weighing up to 3 kg
- Compatible with speakers such as the Sonos Era 100
- At 71.5 cm, the speaker stands are just the right height for an excellent listening and music experience while seated – on the sofa, at the desk or on the patio
- The cable management is discreetly concealed in the base for a clean look without cable clutter
- With cable feed-through for conveniently connecting and disconnecting audio and mains cables
- The speaker is quickly and easily fastened to the stand using screw mounting

Technical specifications

Load capacity: 3 kg
 Dimensions: 250x250x715 mm
 Pole Height: 715 mm

Änderungen

Datum	Name	gez.:	Datum	Name	Bezeichnung	Blatt
		gez.:	18.07.2024	fw	Speaker Ständer Sonos Era 100 ws	1
		gepr.:	18.07.2024	fw		
		Norm:			Zeichnungs-Nr.:	von
		Änderungen vorbehalten / Subject to change			71983	1

